

Eulmont

Sécurité aux abords des écoles : les élèves impliqués

Depuis quelque temps, il est assez fréquent de constater certaines incivilités entre automobilistes et piétons aux abords de l'école.

« Ça klaxonne en s'énervant... » témoigne cette maman qui, tous les matins, emmène ses enfants à l'école à pied et qui assiste, comme tant d'autres, à ce regrettable spectacle. Quel est le problème ? « La vitesse pour certains, le non-respect du

code de la route pour d'autres... ça peste, ça râle... mais un jour si ça continue et que chacun fait toujours comme il lui plaît sans respecter les règles, il y aura vraiment un accident » s'inquiète ce père de famille.

Problème d'ailleurs qui a été soulevé lors d'un conseil d'école et qui interpelle la communauté éducative et la municipalité.

En janvier dernier, Lau-

rence Valantin pour le foyer rural, Hélène Dubaux pour les parents d'élèves (FCPE) et Fanny Robillot, adjointe au maire, sont intervenues à l'école Les Vignottes pour débattre avec les élèves de la sécurité à l'entrée et à la sortie de l'école.

Après la phase « diagnostic », mercredi, les élèves du CP au CM2 se sont retrouvés au centre polyvalent pour la phase « production ».

L'idée est de réaliser des toiles peintes représentant des enfants aux abords de l'école, qui sensibilisent et proposent quelques conseils aux utilisateurs des lieux, tant aux piétons qu'aux automobilistes.

Les toiles seront posées après les vacances de printemps, sur la place de l'école en présence de la gendarmerie.

« Toutes ces actions participent au mieux-vivre ensemble et contribuent à une prise de conscience collective. Mais la sécurité sur la route reste l'affaire de tous et il appartient à chacun d'être responsable et de faire preuve de civisme » déclare Fanny Robillot.



■ Les élèves réalisent des toiles pour sensibiliser à la sécurité routière aux abords de l'école.